県立川島中学校第3学年 学年通信 第6号

令和4年7月15日発行



県総体壮行式

7月8日, 県総体壮行式が体育館で行われました。 県中学校総合体育大会ブロック大会を勝ち抜いた剣道部とサッカー部, また水泳競技,音楽部,野球部のみなさんが,ステージ上で決意表明を行いました。















【吉本愛結花】

7月16日・17日に県総体の剣道団体戦・個人戦があります。県立川島中学校からは、団体戦では男子団体・女子団体、個人戦では、男女それぞれの1名ずつが出場します。今まで高校生の先輩と試合をしたり、アドバイスをもとに一人ひとりが自分の技を磨いたりして、チーム全体で高め合ってきました。3年生にとって最後の総体なので、各々が自分の実力を発揮できるよう精一杯がんばってきます。

【岡澤拓海】

僕たちサッカー部は7月9日に宍喰中・海陽中と試合をします。僕は最低3点取ることを目標としています。 朝は体力をつけるために7時20分から走り込みをしてきました。僕たちのチームの強みは、声を出し合い、パスをつなぎ、元気なところです。みんなで練習計画を立てて、互いにアドバイスをしたり、良いところを認め合ったりして技術を高め合ってきました。力を発揮してきます。

【渡部小夏】

私は水泳の県総体で、 自己ベスト記録を出せるようにがんばりたいです。今まで何度か大会に出場したけれど、 タイムは今までとあまり変わりませんでした。だから今回は、1秒でもタイムを縮めることができるよう全力で泳ぎます。また、今回が中学校最後の総体なので悔いの残らないように泳ぎきってきます。

【大塚維吹】

僕たち音楽部は、7月29日に阿波銀ホールで行われる徳島県学校合奏コンクールに参加します。コンクールでは「西遊記」という曲を演奏します。リズムの速い所がたくさんあり難しいので、僕はそこを繰り返し練習してきました。今までの練習の成果を発揮して美しい音色を響かせ、会場の人たちに届けたいです。

【猪子春瑛】

僕たち野球部は、徳島ウエストヤングで練習しています。木曜日は20時まで、土日は8時から17時までで、自主練をする人は19時までしています。僕たちは皆さんとは大会が異なって、8月末に四国であるアークバリア大会に出場します。僕は、けがが長くて正直野球をやめたいと思うこともあったけど、コーチや田岡先生のおかげで、苦しくても辛抱することができました。8月の大会は、優勝をめざして頑張ります。

吉野川市中学校从権意見発表会 最優秀賞

7月11日, 鴨島公民館で吉野川市中学校人権意見発表 会が開催されました。

本校からは、吉本愛結花さんが出場しました。校内人権意見発表会で学校代表に決定してから、早朝練習や家庭での練習を一生懸命積み重ねてきました。たくさんの教員・生徒を前に堂々と意見を述べ最優秀賞に輝き、吉野川市代表として県大会に進みます。





夏休みの主な行事予定

7月20日(水)終業式

三者面談~26日

7月21日(木)登校日·補習

7月22日(金)登校日・補習

7月25日(月)市陸上競技大会

8月25日(木)課題テスト(理英数)

8月26日(金)課題テスト(社国)

3時間目31(理) 32(国)

8月29日(月)始業式



保護者のみなさまへ

先日の川島高校進学説明会では、お忙しい中多数の方にご参加いただきありがとうございました。お世話になりました。これを機会に、川島高校進学に向けてこれからの生活について話をする機会をもっていただけたらと思います。また、夏休みを計画的に生活と学習ができた子どもと、ルーズに過ごした子どもでは、2学期のスタートから違ってきます。ご家庭でも、日々の生活のチェックをお願いしたいと思います。